



Piden que proveedores de Internet estén obligados a atender mandamientos judiciales o administrativos

Con el objetivo de incluir a los prestadores de servicios de Internet entre los sujetos obligados a atender mandamientos judiciales o administrativos, el diputado Javier López Casarín (PVEM), presidente de la Comisión de Ciencia, Tecnología e Innovación, presentó reformas a la Ley Federal de Telecomunicaciones y Radiodifusión.

<https://efekto10.com/piden-que-proveedores-de-internet-esten-obligados-a-atender-mandamientos-judiciales-o-administrativos/>